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Niederschrift über die 01. Sitzung  

Fachschaftsrat der Juristischen Fakultät Potsdam 

24.07. 2017 

 

Sitzungsort FSR-Büro 

Beginn und 
Ende 

18:50 – 20:16 

Anwesende Alexander, Anatol, Felix, Gamze, Markus, 
Mustafa, Sally, Tosan  

Abwesende Nico, Phuong Anh, Lawrence 

Protokollant Felix. 

Nächste Sitzung Dienstag, 01.08.2017, um 13:00 

 

I. Beschlüsse / Wahlen 

 Antrag von Gamze: 

o Alex und Anatol sind grundsätzlich für die Protokolle zuständig. 

 Abstimmung: (8/0/0) 

 - ANGENOMMEN - 

 

 

 Antrag von Gamze: 

o Phuong Anh ist für den Facebook-Auftritt und Sally für die Homepage 

zuständig. 

 Abstimmung: (8/0/0) 

 - ANGENOMMEN - 

 

 

 Antrag von Gamze: 

o Lawrence und Alex sind für die Examensprotokolle zuständig. 

 Abstimmung: 8/0/0 

 - ANGENOMMEN - 

 

 

 Antrag von Gamze: 

o Gamze und Anatol sind für die Klausuren zuständig. 

 Abstimmung: 8/0/0 

 - ANGENOMMEN - 

 

 

 Antrag von Gamze 

o Tossan und Felix sollen VeFa-Delegierte werden. 

 Abstimmung: (8/0/0) 

 - ANGENOMMEN - 

 

 

 Antrag von Gamze: 

o Felix und Markus sollen die Vertretung nach außen übernehmen. 
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 Abstimmung: (8/0/0) 

 - ANGENOMMEN - 

 

 

 Antrag von Gamze: 

o Mustafa übernimmt die Finanzen und ist für den FSR zeichnungsberechtigt. 

 Abstimmung: (8/0/0) 

 - ANGENOMMEN - 

 

 

 Antrag von Gamze: 

o Nico kümmert sich um die Pinnwand und die Assistenz. 

 Abstimmung: (8/0/0) 

 - ANGENOMMEN - 

 

 

 Antrag von Felix: 

o Die *studere erhält für das nächste Wintersemester und das nächste 

Sommersemester pro Semester 250€ Druckkostenbeihilfe. 

 Abstimmung: (8/0/0) 

 - ANGENOMMEN - 

 

 

 Antrag von Felix: 

o Der VDFS darf seine drei Taschen für zwei Wochen im Raum des FSR 

lagern. 

 Abstimmung: (5/1/2) 

 - ANGENOMMEN - 

 

(dafür/dagegen/enthalten) 

II. Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde wie folgt 
 - ANGENOMMEN - 

I. Begrüßung 
II. Beschluss der Tagesordnung 
III. Aufgabenverteilung im FSR 
IV. Kooption 
V. Antrag des VDFS 
VI. Ersti-Woche 
VII. JuristInnen-Ball 
VIII. AbsolventInnen-Feier 
IX. Themen der nächsten Sitzung 
X. Verwaltungstechnisches 
XI. Nächste Termine 
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III. Aufgaben 

 Antrag von Gamze: 

o Alex und Anatol sind grundsätzlich für die Protokolle zuständig. 

 Abstimmung: (8/0/0) 

o - ANGENOMMEN - 

 

 Antrag von Gamze: 

o Phuong Anh ist für den Facebook-Auftritt und Sally für die Homepage 

zuständig. 

 Abstimmung: (8/0/0) 

o - ANGENOMMEN - 

 

 Antrag von Gamze: 

o Lawrence und Alex sind für die Examensprotokolle zuständig. 

 Abstimmung: 8/0/0 

o - ANGENOMMEN - 

 

 Antrag von Gamze: 

o Gamze und Anatol sind für die Klausuren zuständig 

 Abstimmung: 8/0/0 

o - ANGENOMMEN - 

 

 Antrag von Gamze 

o Tossan und Felix sollen VeFa-Delegierte werden. 

 Abstimmung: (8/0/0) 

o - ANGENOMMEN - 

 

 Antrag von Gamze: 

o Felix und Markus sollen die Vertretung nach außen übernehmen. 

 Abstimmung: (8/0/0) 

o - ANGENOMMEN - 

 

 Antrag von Gamze: 

o Mustafa übernimmt die Finanzen und ist für den FSR zeichnungsberechtigt. 

 Abstimmung: (8/0/0) 

o - ANGENOMMEN - 

 

 Antrag von Gamze: 

o Nico kümmert sich um die Pinnwand und die Assistenz. 

 Abstimmung: (8/0/0) 

o -ANGENOMMEN- 

IV. Kooption 

Die Studierenden Laura Mikolajski, Lukas Brockmann, Richard Wendt und Vincent 
Kraus beantragen die Kooption in den Fachschaftsrat Jura des Jahres 2017/2018.  

Richard erläutert seine Gründe der Kooption: In der Zeit, in der er noch hier in 
Deutschland ist, könne er noch bei dem aushelfen, was noch anfalle. Durch 



4 
 

Aufenthalt in Paris kann ein guter Informationsfluss gewährleistet werden; 
Ansprechpartner für den BRF und plant, zur nächsten Bundesversammlung der 
Fachschaften Mitte Mai oder Anfang Juni 2018 zu gehen.  

 

 

V. Antrag des VDFS 

Richard fragt für den VDFS, ob die drei Taschen des VDFS im Raum des FSR 
aufbewahrt werden können. 

Antrag von Felix: 
Die Taschen des VDFS werden für 2 Wochen im Raum des FSR gelagert. 
 Abstimmung: (5/1/2) 
- ANGENOMMEN - 

 

VI. Ersti-Woche 

Markus und Alex berichten von der LSQ. Sie haben sich dort einen Plan der letzten 
Ersti-Woche geholt. Sie berichten, dass die letzte Ersti-Woche zu inhaltlich geprägt 
gewesen und das Socializing zu kurz gekommen sei.  

Angedacht ist eine Veranstaltung für die Erstis. Markus schickt dazu eine Übersicht 
an Ideen per E-Mail. Die Übersicht wird von den Mitgliedern gesichtet und Ideen 
ergänzt. Die Konkretisierung dieser Ideen wird Thema der nächsten Sitzung. 

VII. JuristInnen-Ball 

Es ergab sich die Idee, eine formelle Veranstaltung zu organisieren, die 
dergestalt ist, dass sowohl Studierende als auch Lehrende gerne besuchen 
wollen. Hintergrund ist, dass so auch der Austausch zwischen Studierenden 
und Lehrenden angeregt und somit das Bewusstsein der Lehrenden für die 
Studierenden verbessert werden könnte. Die Ideen dazu werden auf der 
nächsten Sitzung konkretisiert. Ein erstes abstraktes Brainstorming war 
bereits sehr ergiebig. 

VIII. AbsolventInnen-Feier 

Lukas schlägt vor, dafür direkt zwei Leute als Verantwortliche zu benennen, die sich 
ausschließlich um diese Veranstaltung kümmern. Auch hierzu wird Genaueres auf 
der nächsten Sitzung besprochen. 

IX. Themen der nächsten Sitzung: 

1. offizielle Kooption 
2. Konkretisierung der Ersti-Woche und erste Planungen für die nächsten 
Veranstaltungen. 
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X. Verwaltungstechnisches 

Richard merkt an, dass sich der FSR mit einem offiziellen Formular beim StuPa 
anmelden muss. 
Markus erklärt sich dazu bereit, das Formular zu bearbeiten. 

Lukas schlägt vor, sich besser mit dem Fakultätsrat zu vernetzen. Die studentischen 
Mitglieder sind Laura Weber und noch jemand. 

Richard erwähnt, dass die Bachelor-Beauftragte ebenfalls Zutritt zum Büro des FSR 
hat. Lukas regt an, auch sie, Frau Körnig, zu den Sitzungen des FSR einzuladen. 

Lukas reicht einen Kontakt dem FSR weiter. Es ist eine Promotionsstudentin, 
die gerne über die Termine der Fakultät informiert werden würde. 

Lukas erklärt, es sei üblich, dass der FSR der *studere-Rechtszeitschrift pro 
Semester 250€ Druckkostenhilfe zur Verfügung stelle.  

Antrag von Felix: 

 
 Die *studere erhält für das nächste Wintersemester und das nächste 
 Sommersemester pro Semester 250€ Druckkostenbeihilfe. 
  Abstimmung: (8/0/0) 

- ANGENOMMEN - 

 

XI. Nächste Termine 

VeFa: 03. August um 18 Uhr am neuen Palais 
Tag der Fakultät: im Juni 2018 

Nächste Sitzung: Am Dienstag, dem 01. August um 13:00.  


